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Cuando el país está en el “pico” de violencia y delincuencia; la extorsión, secuestros, permean en la 

República, donde gobiernan Morena-PAN-MC, no hay autoridad que asuma el mando y, “del 

Presidente para abajo”, reparten culpan, si no es que llegan al cinismo de hacer responsables ¡a las 

víctimas de esos flagelos! 

Como el caso reciente de Salvatierra, Guanajuato, donde familiar de uno de los jóvenes que 

perdieron la vida a mansalva, replicó de inmediato al presidente Andrés Manuel López Obrador, por 

insinuar en su foro matinal que podría ser por consumo de drogas, palabras más, palabras menos, 

por no avivar más el dolor de los padres y madres de esos muchachos. 

En Texcaltitlán, Estado de México; Veracruz, Morelos, Guerrero, Michoacán, Tamaulipas, Puebla, 

donde gobierna Morena, violencia y delincuencia, llegaron para quedarse, y con todo y Guardia 

Nacional, esos delitos, al alza. 

MC, en Nuevo León y Jalisco, de igual manera, inmersos sus gobernadores y clase política de esos 

estados, en la campaña presidencial y electoral que prevalece en la nación. El locuaz gobernador del 

estado donde se dice, viven los más ricos del país, confundió el gobierno neolonés, con un salón de 

fiestas y no sabe ni por dónde empezar a gobernar. 

LOS TRES PODERES 

Juan López Miguel 

 

EDUARDO RAMÍREZ: REVISAR ESTRATEGIA EN MATERIA DE SEGURIDAD; AÑORVE: REPLANTEAR 

ESTRATEGIA FALLIDA EN MATERIA DE SEGURIDAD 
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Como tampoco supo cómo, con quién, dónde o cuándo, iniciar su fallida incursión en la sucesión 

presidencial y, contra su voluntad, lo regresaron al Palacio de Gobierno, donde el pueblo de NL, 

espera que Samuel Alejandro García Sepúlveda, dé muestras de ejercer el cargo de gobernador. 

Jalisco, de igual manera, su clase política en el poder local, no se enfoca en hacer de la entidad, un 

próspero estado, como era antes de que llegara la oposición a gobernar el estado. 

Enrique Alfaro Ramírez, igual que su correligionario de NL, ven su futuro en la Presidencia y un 

cacahuate les importa ofrecer seguridad, progreso, infraestructura, obra pública que exigen 

neoloneses y jaliscienses. 

Ambos, ya con su aventura novada, se supone que despachan en el Palacio de Gobierno, pero nada 

más no hay resultados en materia de seguridad. 

Qué decir de CDMX, Tláhuac, Iztapalapa, Gustavo A. Madero…  

Guanajuato, entidad que gobierna el PAN, vuelve a ser escenario con la tragedia que acabó con la 

vida de casi una docena de muchachos que celebraban un convivio de fin de año. 

Violencia y delincuencia, al parecer, llegó para quedarse en el estado y como en los estados donde 

gobiernan Morena-MC; aberrante, partidizar esos delitos, si se culpan o excluyen a unos y otros. 

El asunto es cambiar de estrategia en política pública de combate a esos males que hoy, aterran a 

los mexicanos de todos los niveles y sectores. 

En Morena, recordamos, el mismo senador Ricardo Monreal Ávila, varias veces reiteró ese reclamo, 

el cual, Andrés Manuel López Obrador lo escuchó, en su tercera campaña, motivo por el cual, 

adelantó y ofreció la paz y seguridad pública, con la creación de esa noble institución, Guardia 

Nacional, pero el clásico “abrazos, no balazos”, se impuso. 
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Los mexicanos, en el mundo, observan cómo nuestras policías, causan lástima con sus armas, ante 

las que portan sus adversarios que incurren en violencia y delincuencia, precisamente, por ese 

slogan lopezobradorista. 

Tras recientes hechos de violencia en el que pierden la vida los jóvenes y también la delincuencia, 

otra vez, nuestros representantes populares en el Congreso, alzan la voz y claman revisar estrategia 

de seguridad pública. 

En tiempo y forma, el senador Oscar Eduardo Ramírez Aguilar, admite ello. 

-“Lo que creo yo que hace falta es un planteamiento en la estrategia en materia de seguridad. Yo 

creo que eso es importante, habría que revisarlo.  

-“Nosotros en el Senado, hemos revisado esta materia, hemos dado un debate interesante, pero 

también reconocemos que el esfuerzo que hace la Federación, si no hay una coordinación con las 

demás corporaciones, pues definitivamente no se van a entregar los resultados que la sociedad 

requiere”.   

 Como admite que violencia y seguridad, “se mantienen” en los niveles de siempre: “de los datos 

que nosotros tenemos, no han sido a la baja; si no se han incrementado, sí se han mantenido”. 

Entonces, añade el comiteco, en el gasto de nóminas, en el gasto de adiestramiento, de 

capacitación, de equipamiento, hay que hacer un replanteamiento en los exámenes de control de 

confianza, que en su momento dieron resultados positivos. 

Ambiguo, el coordinador del grupo mayor en el Senado, cuando desconocía que se quitaron esos 

controles que señala: 

-“Los quitaron. Entonces, a lo mejor habría que hacer una revisión con mayor profundidad. Yo no 

acuso a ningún gobierno estatal que renuncie a su autoridad, o a su ámbito de competencia”. 

Empero, es reiterativo: 
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-“Pero yo creo que sí hay que hacer un nuevo planteamiento en materia de seguridad pública, en la 

estrategia, ¡la estrategia!, que esa es la fundamental”. 

-“Yo creo que habría que hacer un planteamiento en toda la estrategia. Se ha dotado a la Guardia 

Nacional de toda la base constitucional, de todos los recursos necesarios para implementar la 

infraestructura”. 

-“La estrategia, yo creo que tiene que basarse entre el Poder Ejecutivo Federal, el Poder Ejecutivo 

estatal, a través de sus Fiscalías, los Tribunales de justicia local y también el Poder Judicial de la 

Federación”. 

Y critica, hay que decirlo sistema de justicia imperante en el país, para todos los ciudadanos, de 

todos los niveles y sectores que, son presa de jueces en sus asuntos que enfrentan: 

-“Porque los delitos que son del ámbito federal hay, de verdad, y pregúntenlo a la ciudadanía, hay 

un grave problema y hay una insatisfacción ciudadana del hecho de que detienen a los delincuentes 

e inmediatamente, los dejan en libertad. Y también en el ámbito local, en los Tribunales de justicia, 

que son los Poderes de justicia local”. 

-“Entonces, hay que asumir todo lo que funciona en municipios que llevan la prevención del delito 

a las colonias, a los barrios, llevar el policía de proximidad. Yo creo que la estrategia debe ser un 

planteamiento político y un planteamiento que nos debe unir a todos los mexicanos”. 

Más puyante, el senador Manuel Añorve Baños, quien acusa que la estrategia de seguridad del 

gobierno federal, falló, “eso está claro, sin duda”, los índices de homicidios dolosos, acusa, ¡están 

en su más alto tope!, que nunca se había visto en el país. 

Sin ambages, reclama lo que millones de mexicanos, al Presidente: 

-“Se debe replantear la estrategia, es una estrategia fallida, están los números, desgraciadamente 

y los hechos que se están presentando en muchos estados del país y debe ser el gobierno autocrítico 
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y, obviamente, abrazos, no balazos, pues también es un fracaso en términos de mensaje, ya en el 

tema de seguridad”. 

Tajante, el senador guerrerense, al rechazar que esos flagelos, sean competencia del fuero común, 

cual señaló Oscar Eduardo Ramírez Aguilar: 

-“Es responsabilidad del gobierno federal, para eso le dios al Ejecutivo Federal la Guardia Nacional, 

se la dimos por unanimidad, le hemos fortalecido, inclusive en esa ambigüedad que se había 

quedado cuando se perdió por parte d ellos, la acción de inconstitucionalidad”. 

Combate a violencia y delincuencia, observa Añorve, es un tema que, en el régimen de Andrés 

Manuel López Obrador, “deben de reconocer también que los ha desgastado y los resultados, pues 

son mínimos y los hechos, pues son muy lamentables, como el de Salvatierra”.  

Refiere violencia y delincuencia en los estados de Guanajuato, Sinaloa, Michoacán, y señala que “los 

ejemplos están en todos lados”, por eso se requiere estrategias nuevas, novedosas y recursos 

económicos.  

-“Vuelvo a insistir, siempre cuando existe un hecho, las policías municipales no aparecen; las policías 

estatales, desgastadas, ¿por qué?, porque han desaparecido programas de apoyo a las policías 

municipales y estatales y no se está cumpliendo con el objetivo de los (artículos) Transitorios de la 

reforma del 19”. 

Cuando se aprobó en el Congreso la Guardia Nacional, explica, un objetivo fue subir de nivel a las 

policías municipales y estatales, muy rezagadas, y mientras no se les dé lo suficiente, tienen a 

desaparecer, o tienen patrullas, armas, y es como si no existieran. 

Acusa que hay municipios que tardan hasta 2 años en recibir armas de la Defensa Nacional, o sea, 

advierte, sino refuerzan a las policías de esos dos niveles de gobierno, con recursos adicionales y 

capacitación, se van a disminuir, y quedarían la Guardia Nacional, el Ejército y la Marina.  
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Y si no se atiende a esas corporaciones en los estados, advierte, “seguirá fracasando la estrategia 

de seguridad pública”. 

Es verdad lo que dice el senador priista, en los estados, en CDMX, la Guardia Nacional, es la que 

hace recorridos por las colonias populares, porque policías estatales o municipales, se ausentan de 

ello, por un simple hecho: no tienen las armas que requiere un operativo contra violencia y 

delincuencia, ni modo que lo hagan con resorteras, ligazos o con rifles de palo, famosos en el 

alzamiento armado chiapaneco en el 94. 

No tiene caso que madrugue el Presidente, con su gabinete de seguridad, si flagelos violentos, los 

rebasan, con más razón, en cabeceras estatales y municipales, donde los representantes del orden, 

indefensos con armas que tienen, mejor ceden de su misión. 

Que asuman medidas más radicales en política pública de seguridad pública, antes que se desgasten 

más, como advierte el senador Añorve. 

Sentido común de los mexicanos, observa cómo luego que el Senado rechazó terna de aspirantes a 

ocupar vacante en SCJN, jueves pasado, tenían localizados a familiares de Genaro García Luna, y 

sábado siguiente, fueron por ellos. 

Pero no hacen frente a flagelos de violencia y delincuencia. 

¡Viva México! ¡Viva! 

EN EL CHACALEO 

¡No!, senador Oscar Eduardo Ramírez, no se vale justificar el gobierno de la maestra Delfina Gómez 

Álvarez, por no actuar contra violencia y delincuencia, cuando ella, desde Texcoco, donde fue 

alcaldesa, sabe y conoce los focos rojos de esos flagelos en la entidad; durante su primera campaña 

por la gubernatura, conoció más sobre ello y, a 3 meses de gobernar el Estado de México, de esa 

manera, le dan la bienvenida en el sur de la entidad. Entonces, no es una justificación, decir que 
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lleva unos días en el mando estatal y que le den “¡el beneficio de la duda!”. ¡Caramba!... Los 

desechos del PRI, creen que los va admitir Claudia Sheinbaum Pardo, cuando el Estado de México, 

lo dejaron con alto índice en deuda, feminicidios, en Ecatepec; esperan que Gerardo Fernández 

Noroña los acepte en el PT o que Jorge Emilio González Fernández, los acepte para un encargo de 

elección popular, cuando ese reparto, ya lo hicieron… ¿Van agraviar más al ingeniero Cuauhtémoc 

Cárdenas Solórzano, cando premien en Morena a Alejandro Murat Hinojosa, hijo del priista que, en 

Cámara de Diputados -que se erigió en Colegio Electoral-, leyó dictamen, a trabalenguas, que 

declara Presidente electo a Carlos Salinas de Gortari, tras el fraude electoral que fraguaron en la 

secretaría de Gobernación que presidió Manuel Bartlett Díaz? ¿Sí?... A su estilo en decir las cosas 

como son, ayer, el senador Manuel Añorve Baños, habló del asunto, con alusión al recién ex 

gobernador Alejandro Israel Murat Hinojosa, Eruviel Ávila Villegas y Adrián Ruvalcaba; “es un 

reciclaje con estrategia política muy elemental; seguramente algunos de ellos están buscando 

embajadas,  no digo que todos pero seguro pueden ser premiados con embajadas; algunos de ellos 

por lo que están buscando, es un manto protector ante todos los faltantes que todavía tienen en la 

Auditoría Superior de la Federación, ahí están los números y, además, ese manto protector, pues es 

parte de la impunidad que algunos de ellos, seguramente, pues han estado negociando con el 

gobierno y con la candidata que ellos ahora representan”… En esos desertores del PRI, dijo Añorve, 

hay amargura, enojo “y aquí el que se enoja, ¡pierde!”. ¡Zas!... Hoy, por la tarde, a distancia, se 

reúne comisión especial para el seguimiento a la reconstrucción de Acapulco, con el objetivo de 

analizar el proceso de rehabilitación, atención y apoyo a damnificados por el huracán “Otis”. Esta 

comisión, la preside el senador Félix Salgado Macedonio… Ayer, en la primera sesión formal en 

Comisión Permanente del Congreso de la Unión, que preside la diputada Marcela Guerra Castillo, 

en tiempo y forma, legisladores del MC, exhortan declarar emergencia sanitaria en Guerrero, por 

incremento de enfermedades, tras el huracán “Otis”… La senadora de esa bancada Laura Irais 

Ballesteros Mancilla -suplente de Xóchitl Gálvez Ruiz- y el diputado, Braulio López Ochoa Mijares, 

advierten incremento de enfermedades como el dengue, cólera, gastrointestinales, respiratorias y 
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de la piel… Ayer, la Permanente, aprobó su Reglamento para sesionar los días que señalamos antier 

en este espacio; enero 2024, tienen 4 sesiones y dejan pendiente integración de sus 3 comisiones 

de Trabajo… El órgano colegiado, sesionó en el recinto de San Lázaro, y omitieron hacerlo en el 

“Salón Verde”, que, al igual el recinto en sótano 1 de la colegisladora, se hizo para que los 37 

legisladores que integran la Permanente, lleven a cabo su plenaria de los miércoles… Así lo decidió, 

seguramente, la diputada Marcela Guerra Castillo… Civilidad, diálogo, acuerdo, oficio, permeó en 

este órgano que funciona durante el receso legislativo diciembre-enero, cuando aprueban dos 

secretarías más en la mesa directiva que encabeza la representante popular de NL: las diputadas, 

Taygete Irisay Rodríguez González, MC y la diputada del PRD, Elizabeth Pérez Valdez… ¡Qué bueno!, 

que mesa directiva en Comisión Permanente, da lugar a la pluralidad en su representación 

constitucional… Recuerde: en convivios de Navidad, Año Nuevo y Día de Reyes, a saborear en familia 

y con las amistades, Café Bautista, orgánico, sin colorantes artificiales, cosecha de Veracruz, el 

estado que ofrece esta noble bebida… Nuestro Correo: juanlopez23@hotmail.com... ¡Síguenos!... 

https://los3poderes.com/... ¡Visítanos! Redes sociales… YouTube: juanlopezmiguel59… Twitter: 

@JuanLopezMiguel… Instagram: juan3poderes…   
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